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正式落地，又有两地对大额取现进行限制，取钱超过20万就要登记

大家好，这里是“品存课堂每日读财”，我是大财师兄，本期和大家分享的主题是
“大额现金管理”。

监管层对于金融市场的管理只会是越来越严格，这也是为了维护咱们普通老百姓的
利益以及市场稳定。

监管层对于银行的监管，可能更多的是体现在业务合规方面，针对银行的合规审慎
管理是比较多的，针对储户的限制很少，基本上没有。

但随着监管层监管力度加大，一些对于储户的管理也被提上了日程，例如最近就要
实施的大额现金管理就是一个方面。

关于大额现金管理试点，央行其实早有相关文件出来了，前期先是在河北、浙江与
深圳等地区试点，目前河北省已经开展了相关的试点工作。

根据有关部门的安排来看，10月10号起，浙江省与深圳市也将开始大额现金管理的
试点工作。这个大额现金管理试点，简单点来说就是针对个人或者对公客户的大额
取现进行管理，借此来打击例如洗钱等一些大额现金犯罪。

具体来看，浙江省试点的大额现金管理细则为，个人账户取现超过30万元的，单位
账户超过50万元的，不仅需要提前预约，还要进行相关的登记。另外对于一些特殊
行业，例如省内批发零售、汽车企业、房产销售等行业提高了限额标准，可以说是
比较人性化了。

对于深圳来说，其大额现金管理的门槛为对公50万元，对私账户为20万元，超过了
这个数也要进行相关的登记预约。

登记内容也不多，主要是填写取款用途以及存款来源等信息，从取款限制额度与填
写的内容来看，并不会对咱们普通老百姓造成影响。但如果不按规定预约登记，取
现的过程就不会这么顺利了。

当然，现在大额现金管理还只是在一少部分地区进行试点，并没有全国普及，不过
未来进行全国范围内的普及应该也在计划之中。相信各个地方的政府会根据当地的
实际情况，制定个人与对公账户的限制额度，将对普通人的影响降到最低。

在很多时候，大家也不会用到大额现金，随着移动支付的普及与渗透，日常生活能
用到现金的地方是越来越少。根据央行公布的数据来看，今年上半年我国ATM机的
数量就已经减少了超过4万台，这也从侧面反映了一些问题。
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如果实在是要用到大额资金，那么也可以选择转账的方法，现在部分银行的手机银
行支持单笔50万以上甚至更高额度的转账，相信这个额度已经可以满足绝大部分储
户的转账需求了。

万一额度不够用，可以去银行网点进行转账，或者向银行申请提高手机银行转账额
度也不是不可以。在安全性上面，转账可能会比直接使用大额现金更加安全。

虽说以前规定取钱超过5万元的就要向银行预约，但只要你去取，只要额度没超过5
万太多，银行又有一些现钞的话，有些银行会破例取给你。

现如今大额现金管理试点出台以后，达到管理门槛的取现在银行可就没有什么价钱
可以讲了，必须预约与登记。

金融机构的监管，并不是说要影响到普通人的生活，随着市场的发展，不采取一些
措施，就很容易让一些违法的事情得不到惩处。

本期品存课堂每日读财就到这里，谢谢大家收听！大财师兄希望大家可以点个赞，
也别忘了关注我们哦~如果想学习理财入门知识，欢迎在评论区留言哦~
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